



Rangkaian Kegiatan Hari Bhayangkara Ke-77, Kapolres Solok Kota Harapkan Kedekatan dan Sinergitas Polri Dengan Masyarakat Semakin Erat

JIS Sumbar - KOTASOLOK.IPEMI.OR.ID

Jul 2, 2023 - 13:35



SOLOK KOTA - Berbagai rangkaian kegiatan dilaksanakan Polres Solok Kota dalam rangka menyambut dan memeriahkan Hari Jadi Bhayangkara ke-77. Kegiatan mulai dari yang bersifat social, ceremonial hingga acara hiburan.

Diterangkan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, beberapa kegiatan social kemanusiaan dan kemasyarakatan yang dilaksanakan

diantaranya donor darah, penyerahan bantuan social berupa santunan Sembako sebanyak 250 paket, bakti sosial membersihkan rumah ibadah dan fasilitas umum seperti terminal, serta pembersihan Taman Makam Pahlawan, tabur bunga dan renungan suci.

Selain itu, Polres Solok Kota juga melaksanakan berbagai ajang perlombaan untuk meningkatkan kekompakan antar personelyang diharapkan berdampak pada kinerja, diantaranya lomba menembak, olahraga sepak takraw, lomba kebersihan Mako antar Polsek dan rumah dinas (asrama), inovasi pelayanan publik, lomba pendonor terbanyak, safety driving safety riding, hingga lomba koa.

Kemudian di hari puncak peringatan hari jadi institusi Kepolisian Republik Indonesia tahun ini, Polres Solok Kota juga melaksanakan upacara peringatan yang digelar di Halaman Kantor Balai Kota Solok, Sabtu, 1 Juli 2023. Upacara dipimpin langsung Oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan. Hadir lengkap Wali Kota dan Wakil Wali kota Solok, Forkopimda dan undangan lainnya.

Usai upacara, kegiatan dilanjutkan dengan syukuran di Aula Command Centre Mako Polres Solok Kota, dengan prosesi pemotongan tumpeng dan makan bersama. Pada Sore harinya juga dilaksanakan upacara syukuran HUT Bhayangkara yang dipimpin langsung oleh Presiden Joko Widodo bersama Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo dengan diikuti oleh seluruh jajaran Kepolisian di seluruh Indonesia melalui virtual.

Di hari puncak peringatan hari jadi Bhayangkara ini, Kapolres Solok kota juga memberikan penghargaan kepada seorang masyarakat, atas peran serta dan jasanya dalam mmbantu keberhasilan pengungkapan kasus di Polres Solok Kota dengan memberikan sejumlah informasi.

Dengan pelaksanaan berbagai rangkaian kegiatan dalam memperingati HUT Bhayagkara ke-77 ini, Kapolres Solok Kota berharap menjadi momentum untuk lebih mendekatkan Polri kepada masyarakat.

“Polri lahir dari masyarakat sipil, sumber dayanya dari masyarakat, dan bahkan kegiatannya juga hampir seluruhnya berhubungan dengan masyarakat. Oleh sebab itu, yang menjadi salah satu modal pokok keberhasilan tugas pokok Polri adalah dekatnya Polri dengan masyarakat,” ungkap Kapolres Solok Kota Ahmad Fadilan.

Lebih jauh diungkapkan Fadilan, berbagai macam kegiatan yang sifatnya bakti sosial, bantuan sosial maupun syukuran, arah tujuannya adalah supaya mendekatkan Polri dengan masyarakat dan meningkatkan kepercayaan publik pada institusi Polri. Dengan demikian, Kapolres berharap, Polri mendapat dukungan dari masyarakat dalam membantu menyelesaikan tugas-tugas Polri yang hakekatnya untuk menciptakan Kamdagri (keamanan dalam negeri), penegakan hukum serta memberikan perlindungan, pelayanan dan pengayoman yang lebih baik lagi kedepannya kepada masyarakat.

Ditambahkan AKBP Ahmad Fadilan, sesuai tema Hari Bhayangkara tahun ini, ‘POLRI Presisi Untuk Negeri, Pemilu Damai Indonesia Emas’, Polri juga berkomitmen untuk mengamankan Pemilu damai menuju Indonesia maju, dengan sinergitas dan dukungan masyarakat. (Amel)